
14 Pièces

10000 m²

Réf. 4924258

18 750 €

Grimaud
Maison à louer (83310)
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Située  dans  un  domaine  privé  sur  les  hauteurs  de  Grimaud,  cette

propriété  d'environ  600m²  profite  d'une  situation  géographique  idéale

par  son  calme  absolu  et  sa  proximité  avec  les  plages  et  le  village  de

Saint-Tropez. Au rez-de-chaussée, une belle pièce de vie ouverte sur la

cuisine américaine ainsi que cinq chambres avec chacune leur salle de

bains  et  leur  dressing  et  une  chambre  de  service.  A  l'étage,  deux

chambres  de  maître  avec  leurs  terrasses  et  leur  vue  dégagée  sur  les

collines.  En extérieur,  une chambre indépendante,  un jardin  paysager,

une belle piscine, des terrasses, des espaces ...

Situated in a private estate on the heights of Grimaud, this property of approx. 600

sqm  enjoys  an  ideal  location  thanks  to  its  absolute  calm  and  proximity  to  the

beaches  and  village  of  Saint-Tropez.The  first  floor  features  a  beautiful  living  room

opening  onto  an  open-plan  kitchen,  as  well  as  five  bedrooms,  each  with  its  own

bathroom and dressing room, and a maid's  room.Upstairs,  two master  bedrooms

with terraces and unobstructed views of the hills.Outside, an independent bedroom,

a landscaped garden,  a  beautiful  swimming pool,  terraces,  relaxation areas and a

petanque court.Equipment : Air ...

BARNES SAINT-TROPEZ

9 avenue du Huit mai 1945 - 83990 ST-TROPEZ
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